

Pemkab Asahab Gelar Silaturahmi Akhir Masa Jabatan Pjs. Bupati Asahan

Edward Banjarnahor - ASAHAN.JENDELAINDONESIA.COM

Nov 23, 2024 - 13:18



ASAHAN - Pemerintah Kabupaten Asahan menggelar silaturahmi akhir masa jabatan Pjs. Bupati Asahan Drs. Basarin Yunus Tanjung, M.Si di Pendopo Rumah Dinas Bupati Asahan, pada Jumat, (22/11/2024) yang dihadiri Sekretaris Daerah Kabupaten Asahan, Asisten, Staf Ahli, OPD dan Camat Se- Kabupaten Asahan.

Dalam sambutannya, Pjs. Bupati Asahan Drs. Basarin Yunus Tanjung, M.Si menyampaikan bahwa dirinya telah bertugas sekitar 60 Hari. "Selama saya bertugas di Kabupaten Asahan, banyak memiliki pengalaman yang saya dapat di sini", ujar Beliau.

"Terimakasih atas kebersamaan selama ini, serta telah banyak membantu saya sebagai Pjs. Bupati untuk menjalankan fungsi dan tanggung jawabnya di Pemerintahan Kabupaten Asahan sehingga tercipta suasana yang sangat kondusif", ucapnya.



Basarin juga menyampaikan permohonan maaf khususnya kepada jajaran aparatur di lingkungan Pemerintah Kabupaten Asahan, jika selama bertugas sebagai Pjs. Bupati di Kabupaten Asahan banyak melakukan kesalahan berupa tutur kata dan perbuatan. "Saya juga memohon restu kepada seluruh masyarakat Kabupaten Asahan untuk menjalankan tugas kembali di Pemerintahan Provinsi Sumatera Utara. Sampaikan Salam saya kepada Pak Surya dan Pak Taufik yang akan kembali bertugas menjadi Bupati dan Wakil Bupati di pemerintah Kabupaten Asahan.

"Selamat tinggal dan selamat berpisah. Mari kita tetap terus menjalin tali silaturahmi", pungkasnya.

Sementara dalam sambutannya Sekretaris Daerah Kabupaten Asahan Drs. Zainal Arifin Sinaga, MH mengucapkan terima kasih kepada Pjs Bupati Asahan yang telah memberikan kontribusi yang baik dalam menjalankan roda Pemerintahan di Kabupaten Asahan.

"Saya sebagai Pj. Sekretaris Daerah Kabupaten Asahan mengucapkan terima kasih sudah banyak memberi nasehat dalam pekerjaan selama bapak bertugas di lingkungan pemerintahan Kabupaten Asahan, insyallah perjalanan pilkada di

pemerintah Kabupaten Asahan akan berjalan dengan lancar dan aman."



Kegiatan diakhiri dengan pemberian Cindra Mata dari Sekda kepada Pjs. Bupati Asahan.